

Mitglieder des Verwaltungsrates

	Austritt
Herr F. E. Werenfels-Graf, Präsident	1941
.. Hermann Rippmann, Vize-Präsident	1945
.. Math. Ehinger-Alioth, Sekretär	1942
.. J. J. E. Vischer	1941
.. H. Werenfels, Deleg. des Verwaltungsrates	1945

Geschäftsleitung

Herr H. Werenfels, Deleg. des Verwaltungsrates

Technische Leitung: Herr W. Hänggi, Ing.

Kontrollstelle

Schweizerische Treuhandgesellschaft
Basel

Tit.

Wir beehren uns Ihnen hiermit Bericht und Rechnung über das 58. Geschäftsjahr unserer Gesellschaft vom 1. Oktober 1940 bis 30. September 1941 zu unterbreiten.

Leider wurde uns im letzten Winter Herr Georges Fürstenberger-Von der Mühl, Verwaltungsratsmitglied seit 1936 und früherer langjähriger Rechnungsrevisor, jäh durch den Tod entrissen. Durch seine gewissenhafte und rührige Arbeit, sowie sein gesundes Urteil hat er sich ein bleibendes Verdienst um unsere Gesellschaft erworben.

Am 1. April 1941 wurde die Biersteuer erneut erhöht und musste daher auch der Bierpreis erhöht werden. Diese Massnahme hat sich auf den Ausstoss katastrophal ausgewirkt und hat damit direkt die Wirtschaftlichkeit der ganzen Industrie in Frage gestellt.

Die Hopfenpreise bewegten sich im vorjährigen Rahmen, während für das wenige hereingenommene Malz ein Mehrfaches der Vorkriegspreise erlegt werden musste. Für neue Zufuhren bestehen zur Zeit geringe oder gar keine Aussichten.